

Sponsoring du projet Absénégal via « La Libre » ou « la DH »

➤ La Libre vous propose :

Via votre entreprise ou société ou pour mettre en avant un évènement dans votre région, vous sponsorisez le projet « Absénégal » de l'AR Jean Absil et La Libre vous offre une campagne publicitaire sur Lalibre.be ou la DH.be régionale.



➤ Comment ça marche?

Si cela vous intéresse, prenez contact avec nous (maxime.zoenen@absil.eu) et nous écrivons à Sophie Knapen (sophie.knapen@ipmgroup.be) pour recevoir l'accord sur le sponsor et le montant.

Nous aurons besoin de rassembler les informations suivantes dans votre demande:

- ✓ Le budget de la campagne
- ✓ L'url du site web de l'entreprise
- ✓ La région
- ✓ La période de communication souhaitée
- ✓ Le budget minimum pour une campagne: 300€
- ✓ Nous doublons le montant versé par l'entreprise.

➤ Exemple

« Le Roi du Matelas » à Tournai veut soutenir le projet Absénégal, de plus l'offre de la Libre est très intéressante. En échange de ce soutien, il a droit une campagne de bannering sur Lalibre.be ou DH.be sur la région du Hainaut

Le Roi du Matelas à Tournai donne 300€: il aura donc droit à $300€ \times 2 = 600€$ pour une campagne de Bannering sur Lalibre.be ou DH.be régionale, ce qui représente deux semaines de campagne sur le site.

Le sponsor verse le montant directement à l'école et dès réception de la somme, il peut profiter du crédit publicitaire dans un délai de 12 mois. L'école fait le suivi pour réserver la campagne publicitaire et fournir

éventuellement une aide le matériel publicitaire (la Libre ne s'occupe pas de la création du matériel publicitaire pour le sponsor) . Le logo Move with Africa doit être apposé sur le banner publicitaire.

➤ Matériel

Voici les formats du banner acceptés :

FOS	Desktop L x H (Pixel)	Mobile L x H (Pixel)	Tablet	File size	File extension	Special ext.
IMU	300 x 250	300 x 250	300x250	1Mb	GIF, JPG, PNG	TXT, HTML, Javascript



En échange de votre sponsoring, nous offrons une visibilité (l'école compte actuellement 1300 élèves !) de votre entreprise lors de nos événements, ainsi que sur nos supports de communication liés au projet. Nous serions également honorés de mentionner votre entreprise dans nos rapports de projet et de la représenter avec fierté lors de nos interactions avec la communauté sénégalaise.

N'hésitez pas à nous contacter pour de plus amples informations !

L'équipe Absénégal